

Abstrak

Indah Budi Lestari (D04205072), 2010: Hubungan antara Kecerdasan Emosi dengan Hasil Belajar Siswa pada Pokok Bahasan Pecahan Kelas VII di SMP Al Falah Deltasari Sidoarjo

Masalah yang diteliti dalam skripsi yang berjudul hubungan antara kecerdasan emosi dengan hasil belajar siswa pada pokok bahasan pecahan kelas VII di SMP Al Falah Deltasari Sidoarjo adalah (1). Bagaimana kecerdasan emosi siswa kelas VII di SMP Al – Falah Deltasari Sidoarjo. (2). Bagaimana hasil belajar siswa pada pokok bahasan pecahan kelas VII di SMP Al falah Deltasari Sidoarjo. (3) Adakah hubungan antara kecerdasan emosi dengan hasil belajar siswa pada pokok bahasan pecahan kelas VII di SMP Al falah Sidoarjo. Penelitian dilaksanakan terhadap 25 siswa kelas VII- 4 SMP Al Falah Deltasari Sidoarjo dengan tehnik pengambilan data random sampling. Adapun hipotesis yang diuji adalah $H_0 : \rho=0$ ”tidak ada hubungan antara kecerdasan emosi siswa dengan hasil belajar siswa pada pokok bahasan pecahan”, dan $H_1 : \rho \neq 0$ ” ada hubungan antara kecerdasan emosi siswa dengan hasil belajar siswa pada pokok bahasan pecahan”.

Jenis peneltian dalam penelitian ini adalah penelitian korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Adapun metode pengumpulan datanya menggunakan metode tes untuk memperoleh data hasil belajar siswa, sedangkan untuk memperoleh data hasil tes kecerdasan emosi siswa peneliti menggunakna data sekunder yang diperoleh dari hasil tes kecedasan emosi yang dilakukan pihak sekolah bekerjasama dengan lembaga psikologi ” analisa”. Instrumen penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah hasil tes kecerdasan emosi dan hasil tes uji kompetensi. Analisis data yang digunakan adalah uji hipotesis korelasi spearman rho karena data yang diperoleh adalah data ordinal

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil korelasi spearman adalah 0,4926 dengan taraf signifikansi 0,05 maka diperoleh $\rho_{(hitung)} \geq \rho_{(v,\alpha)}$ atau $0,4926 \geq 0,399$ artinya H_0 ditolak sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh antara kecerdasan emosi dengan hasil belajar pada pokok bahasan pecahan

Kata kunci : kecerdasan emosi, hasil belajar dan pecahan